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Look, next week

they are going to

leave

Schau mal,

Nächste Woche

fahren sie weg

Köln in Spanish is

Colonia.

Auf Spanisch heißt

Köln Colonia.

On weekends we

go to the movies

Am Wochenende

gehen wir ins Kino

My address is Gandhi

street, seven

Meine Adresse ist

Gandhistraße

sieben

What does it

mean…?

Was bedeutet …?/

Was heißt …?

Where are we going

for the weekend?

Wohin gehen wir

dieses

Wochenende?

I think Silvia is not

from Madrid

Ich glaube, dass

Silvia nicht aus

Madrid kommt

Do you like to

party?

– Gehst du gerne

aus?

Paula almost

always listens to

salsa.

Paula hört fast

immer Salsa

How do you

write...?

Wie schreibt

man …?

I love shopping Ich gehe sehr

gerne shoppen.

Do you usually go

to the movies?

Gehst du

normalerweise ins

Kino?



© 2022 Language Advisor. All Rights Reserved

"Do you know who

she is?" I don't know

her, and you?

Weißt du wer ist

das (sie)? Ich

kenne sie nicht ,

du?

I don't like to do

sports

Ich mache nicht

gerne Sport

I'm looking for

friends in Spain

Ich suche Freunde

in Spanien

Where are you

from?

Woher kommst

du?

He is Tobias a

classmate from my

high school

Das ist Tobias,

ein

Klassenkamerad

The magazine is

for Julian

Die Zeitschrift ist

für Julián

—I'm also from

Barcelona!

– Ich komme auch

aus Barcelona

I really like tapas. – Mir schmecken

Tapas sehr gut.

"Are museums

open all night?"

– Haben die

Museen die ganze

Nacht offen?

What is your email

address?

Wie ist deine E-

Mail-Adresse?

I love museums Ich liebe Museen I'm going to the

movies today

Heute gehe ich ins

Kino.
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Why don't we go

to a concert first?

Warum gehen wir

nicht zuerst zu

einem Konzert?

in the end, we go

to a disco

zum Schluss, wir

gehen in eine

Disco

Do you feel like

having a drink?

Hast du Lust,

etwas zu trinken?

From the cathedral

you can see the

Plaza Mayor

Vom Dom aus

kann man die

Plaza Mayor sehen

Sorry, you can't

eat here

Es tut mir leid, hier

darf man nicht

essen

How much does a

dozen eggs cost?

Wie viel kostet ein

Dutzend Eier?

In the class there

are chairs, tables...

Im Klassenraum

gibt es Stühle,

Tische …

In my class we are

not all German

In meiner Klasse

sind wir nicht alle

deutsch

It is half past seven Es ist sieben Uhr

dreißig

I really like talking

about movies

Ich spreche sehr

gerne über das

Kino

What time is it? Wie spät ist es? I'm always late for

class

Ich komme immer

spät in den

Unterricht
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We have a teacher

from Madrid

Wir haben einen

Lehrer aus Madrid

"What time do we

have computer

science?"

Um wie viel Uhr

haben wir

Informatik?

"Who do you have

breakfast with in

the morning?"

Mit wem

frühstückst du

morgens?

How old are you? Wie alt bist du? At nine in the

morning

Um neun Uhr

morgens.

You can visit

museums there.

Dort kannst du

Museen besuchen

I am 16 years old Ich bin 16 Jahre alt From what time to

what time do you

have Physical

Education?

Von wann bis

wann hast du

Sportunterricht?

We are staying

home

Wir bleiben zu

Hause

On Mondays we

have class very

early

Montags haben wir

sehr früh Unterricht

I have English class

at eight.

Ich habe um acht

Englischunterricht.

If we go to Italy,
we are going to

eat a lot

Wenn wir nach Italien
fahren, werden wir

viel essen.
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My idea is to go to

the movies

tonight.

Ich habe vor, heute

Abend ins Kino zu

gehen

At eight in the

morning I brush

my teeth

Um acht Uhr morgens

putze ich mir die

Zähne

So we can go to

the beach.

So können wir an den

Strand gehen.

I love languages,

especially Spanish

Ich liebe Sprachen,

vor allem Spanisch

In the morning we

have a recess at

ten past eleven

Morgens haben

wir eine Pause um

elf Uhr zehn

Next week we are

going to...

Nächste Woche

fahren wir nach…

I want to see my

parents

Ich habe Lust

meiner Eltern zu

sehen

I get up at seven,

usually

Normalerweise

stehe ich um

sieben Uhr auf

Thank you very

much.

-You're welcome

Vielen Dank.

– Bitte (schön)

Do we have to do

something?

Müssen wir noch

etwas machen?

It is a city in the

north

Es ist eine Stadt im

Norden

I love visiting cities

on foot.

Ich besichtige

gerne Städte zu

Fuß
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The apartment

from the ad is

perfect for me

Die Wohnung aus

der An-zeige ist

perfekt für mich

I like shared flats. Ich mag

Wohngemein-

schaften.

How many rooms

does the flat have?

Wie viele Zimmer

hat die Wohnung?

The apartment

from the ad is very

cheap

Die Wohnung aus

der An-zeige ist

sehr günstig

I'm calling about

an ad for a flat

. Ich rufe wegen

der Anzeige einer

Wohnung

Is the flat very big? Ist die Wohnung

sehr groß?

Most flats are

expensive.

Die meisten

Wohnungen sind

teuer

I want a furnished

apartment

Ich möchte eine

möblierte

Wohnung

How much for the

room?

Wie viel kostet das

Zimmer?

I want a flat in a

quiet

neighborhood

Ich möchte eine

Wohnung in einem

ruhigen Viertel

I don't want to live

in Hamburg

Ich möchte nicht

in Hamburg

wohnen.

I prefer to live in

Berlin

Ich möchte lieber

in Berlin wohnen
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I really like big

cities

Ich mag große

Städte sehr gerne

That's why I want

to live here

Deshalb möchte

ich hier wohnen

Where is Plaza

Santa Ana?

Wo befindet sich

die „plaza Santa

Ana“?

Is Segovia street

near here?

ist die Straße

Segovia hier in der

Nähe?

You go straight
ahead and turn on
the first street to

the right

Du gehst immer
geradeaus und
biegst an der
ersten Straße
rechts ab

You take the first
street on the right
and then you go
straight ahead

Du nimmst die
erste Straße rechts
und dann gehst du
immer geradeaus

There are no

shelves in this

room

In diesem Zimmer

gibt es keine

Regale

No problem Das macht nichts You can use the

closet shelves

Du kannst die

Regale im Schrank

benutzen

You can put your

things in my room

Du kannst deine

Sachen in mein

Zimmer legen

We have to clean

the floor

Die Wohnung

muss geputzt

werden

I'm going to put

the music on the

party

Ich werde die

Musik legen auf

der Party
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Do you think we're

short on food?

Glaubst du, wir

haben zu wenig

Essen?

Why don't you go

out tonight?

Warum gehst du

heute Abend nicht

aus?

I can't go to your
house

Ich kann nicht zu
dir kommen

Are you coming to

the birthday party

with me?

Kommst du mit

auf die

Geburtstagsfeier?

We have to help

organize the party

Wir müssen ihn

helfen, die Party zu

organisieren

I have to prepare
food.

Ich muss das Essen
zubereiten


